

# Sonniges Lager auf der Lenzerheide

Skifahren, Wandern, Schneeschuhlaufen und Geniessen waren die Höhepunkte im Winterlager von Insieme Ausserschwyz.

Es waren sieben wunderbare Tage, die die neunzehn Freunde aus dem Kanton Schwyz auf der Lenzerheide verbringen durften. Für einmal raus aus dem Alltag. Frische Bergluft beim Skifahren und gemütliche Pausen im Pistenrestaurant. Fordernde Wanderungen im Schnee oder auf den romantischen Wegen in und um die Lenzerheide. Eine abenteuerliche Fahrt im Sessellift auf «Scalottas». Unter den 19 Freunden waren natürlich auch Freundinnen mit dabei, dazu elf Betreuerinnen und Betreuer. Ingrid und Tschoo Merz hatten alles tiptop organisiert und auch die Küche war bereit, als die muntere Truppe am Samstag vor einer Woche



Insieme Ausserschwyz lud zu einem gemütlichen Lager auf Lenzerheide ein.

Bild: zvg

im Ferienhaus der Stadt Rapperswil-Jona eintraf. Gleich am ersten Abend entstand eine gemütliche Stimmung. Schon am nächsten Tag machten sich die Skifahrer auf den Weg und genossen die Pisten auf der Lenzerheide. Die Wanderer, die noch ein bisschen besser zurechtkamen, schnallten sich ein erstes Mal die Schneeschuhe an. Die anderen Wanderer erkundeten zu Fuss die abwechslungsreiche Umgebung. Erstaunlich, was da trotz Beeinträchtigung geleistet wurde. Nach dem grossen Aufräumen ging es am Samstag im Car zurück nach Pfäffikon, wo Eltern und Angehörige schon freudig warteten. (eing)